

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan materi dan hasil penelitian dalam bab sebelumnya penulis menarik kesimpulan bahwa Program Kelompok Tumbuh Bersama yang dilaksanakan oleh Perkantas dalam meningkatkan pertumbuhan kerohanian pemuda karena sangat efektif dilaksanakan sehingga meningkatkan pertumbuhan kerohanian pemuda Perkantas. Kelompok Tumbuh Bersama berlaku secara dinamis tidak membosankan dan itu bisa membuat pemuda tertarik sehingga imannya bertumbuh. Yang membuat pemuda tertarik dari Program Kelompok Tumbuh Bersama itu karena mengemas program yang ada dengan baik dalam gaya pemuda seperti pelatihan music, Mc, melakukan konseling kelompok kecil sehingga memunculkan hal-hal baik dalam jiwa pemuda. Juga terdapat pembinaan-pembinaan dalam kelompok kecil sehingga dari hal itu yang membedakan dari yang lain. Metode yang digunakan dalam Kelompok Tumbuh Bersama itu menarik sehingga pemuda ikut dan juga mereka selalu hadir dalam kegiatan Kelompok Tumbuh Bersama maka pertumbuhan kerohaniannya meningkat. Dalam Kelompok Tumbuh Bersama dilakukan *Sharring* kelompok kecil antara pemimpin/pengurus dengan pemuda saling terbuka seperti ada dosa yang dilakuka itu di konseling dari hal itu pemuda mengalami pertumbuhan kerohanian meningkat. Program Kelompok Tumbuh Bersama adalah sebuah komunitas dalam belajar, bersekutu, penguji dan bertumbuh bersama di dalam Tuhan. Kelompok Tumbuh Bersama sangat penting untuk diikuti dan

dilakukan karena dalam Kelompok Tumbuh Bersama pemuda bisa berbagi pengalaman, pendalaman Alkitab, *Sharring* bersama, berdoa, pelayanan bersama dan saat teduh. Kelompok Tumbuh Bersama juga mempunyai dasar yang utama untuk bertumbuh di dalam pengenalan akan firman Tuhan. Sebagai pemuda Kristen perlu terlibat di dalamnya melalui pengenalan firman Tuhan. Dari hal inilah yang menjadi dorongan bagi pemuda yang belum bergabung dalam Kelompok Tumbuh Bersama untuk dapat bergabung dan mengalami peningkatan pertumbuhan kerohanian.

A. Saran

1. Kelompok Tumbuh Bersama sangat efektif maka diharapkan Kelompok Tumbuh Bersama tetap berjalan.
2. Sebagai pemuda Kristen generasi penerus diharapkan pemuda menjadi motivator/pemuda yang sudah aktif dalam Kelompok Tumbuh Bersama bisa mengajak pemuda lain ikut/bergabung.
3. Lebih meningkatkan pengkaderan terhadap pemuda yang ada dalam Kelompok Tumbuh Bersama agar dapat memberi contoh bagi pemuda yang lain untuk terlibat dalam sebuah persekutuan bersama.
4. Dengan demikian maka diharapkan pemuda perlu mendalami firman Tuhan sebagai bekal untuk keluarga, gereja, masyarakat dan semua orang yang ada di sekitar kita.